

Pemko Payakumbuh Apresiasi Polres Payakumbuh Laksanakan Giat Sispam Kota

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.ARNESSIO.COM](https://payakumbuh.arnessio.com)

Aug 21, 2024 - 23:18



Pemko Payakumbuh Apresiasi Polres Payakumbuh Laksanakan Giat Sispam Kota

Payakumbuh - Pemerintah Kota Payakumbuh mengapresiasi Polres Payakumbuh yang melaksanakan kegiatan Simulasi Sitem Pengamanan Kota (Sispam Kota) dalam rangka kesiapan Pengamanan Pemilihan Serentak Nasional (Pilkada) Tahun 2024 di Galanggang Pacuan Kuda, Rabu (21/08/2024).

Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno diwakili Asisten III Pemko Payakumbuh Iphon Satria Chan mengatakan persiapan dalam pengamanan sangat diperlukan menjelang Pilkada serentak 2024.

"Kesiapan seluruh pihak dalam rangka menyukseskan seluruh tahapan Pilkada sangat dibutuhkan. Salah satu yang utama tentu dari pengamanannya, kami mengapresiasi dan berterimakasih kepada Polres Payakumbuh yang telah melaksanakan simulasi ini," ujarnya.

Ia mengatakan sesuai arahan Pj Wako Payakumbuh bahwa Pemko Payakumbuh siap mendukung suksesnya penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024.

"Mari kita bersama-sama menyukseskan Pilkada Serentak di Kota Payakumbuh dan tentunya Sumatera Barat," katanya.

Hadir dalam kesempatan tersebut unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Payakumbuh, Bawaslu, OPD terkait, dan tokoh masyarakat.

Sementara itu Kapolres Payakumbuh AKBP Ricky Ricardo mengatakan perkembangan situasi Kamtibmas yang mulai meningkat baik secara kualitas maupun secara kuantitas seiring peningkatan suhu politik.

"Guna mengantisipasi kemungkinan yang akan terjadi maka diperlukan upaya penanggulangan secara cepat, tepat, dan benar," ungkapnya.

Salah satu upaya untuk mengantisipasi kejadian-kejadian yang berdampak kepada keamanan dan ketertiban jalannya pelaksanaan pilkada serentak tahun 2024, Polres payakumbuh melaksanakan Simulasi Sispam Kota.

Sispam Kota teraebut bertujuan untuk menyamakan pola pikir dan pola tindak dalam pengaman pilkada serentak 2024, memberikan gambaran kepada peserta simulasi dan instansi terkait tentang permasalahan yang diperkirakan akan terjadi dilapangan berikut penanganannya.

"Selanjutnya meningkatkan kemampuan keterampilan teknis dan taktis perorangan sumber daya manusia Polri sehingga terwujud personil yang profesional dan proporsional dalam menghadapi ancaman pilkada di Kota Payakumbuh serta ancaman lainnya," ujarnya.

Simulasi yang akan kita laksanakan hari ini dimulai dari tahap kampanye, masa tenang, dan pemungutan suara di TPS, pergeseran kotak suara menuju PPS. Selanjutnya tahap perhitungan surat suara di KPU Kota Payakumbuh.(**).